

ゆいぐみだより



2021年1月
尚徳福祉会 馬橋保育園

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

基本的な生活習慣やルールの大切などにも気づき、心も体も成長してきた子どもたち。ゆり組での生活も残り三か月。感情をコントロールしたり、思いを言葉にしたりしながら、友だちとの関わりを深め、生活や活動への見通しを大切にしながら自信を持って過ごしてほしいと思います。

今月のわらい

- 寒さに負けず、健康に過ごすことに関心を持つ。
- 友だちと関わりながら正月遊びをしたり、一緒に表現したりすることを楽しむ。
- 冬の自然に興味を持ち意欲的に関わろうとする。

今月の行事

- 6日(水) 新年子ども会
- 7日(木)・28日(木) 英語で遊ぼう
- 13日(水) 身体計測
- 21日(木)・22日(金) お店屋さんごっこ
- 29日(金) 避難訓練



★個人面談・保育参加のお願い★

今月は、ゆりぐみの個人面談・保育参加月間となります。保育参加は「先生」としてクラスに入り、子どもたちと一緒に遊んでいただきたいと思いますので、動きやすい服装でのご参加をお願いいたします。

(こっそり見たい派の方は事前にお知らせください。)

個人面談は30分間となります。(多目的室にて)

なお、保育参加は1月以外でも受け付けておりますので、ご希望があれば担任までお声かけ下さい。

お忙しいとは思いますがよろしくお願いいたします。



冬のパーティー楽しかったね!

クリスマスブーツを作ったり、パネルシアターを見たりしてクリスマス気分を盛り上げてきた子どもたち。

あわてんぼうのサンタクロースの歌を気に入り、様々な楽器を使って合奏遊びをしました。様々な楽器を叩いて楽しむ中で、みんなで音とリズムを合わせる大切さや、難しさも感じているようでした。歌も上手になってきたので、冬のパーティーでみんなに見てもらおうと話すと「ドキドキする!」「やりたい!」などと言いながら張り切っていました。本番では堂々と舞台上に立ち、練習以上の演奏を披露し、大きな拍手をもらって嬉しそうでした。

歌いながら楽器を叩くというのは、同時に違うことができるという体と脳の成長があるからこそこの活動です。友だちと一緒に心と音を合わせる楽しさを感じながら、今後も幼児らしい活動をしていきたいと思っています。



★ BEST OF お当番 ★

12月から本格的に始まった当番活動。

朝の会、帰りの会、給食とおやつのお配膳などをグループごとに担当し、意欲的に取り組んでいます。そこで、1日1人ずつ最も輝いていたお当番を「ベストオブお当番」として称えることにしました。はじめは、誰よりも一番になりたがったり、自分の功績をアピールしたりしていましたが、ベストオブお当番の目的は1番を決めるためではありません。挨拶の声が元気だった、火曜日の次が水曜日だと知っていた、味噌汁をこぼさないように運んだなど、毎日当たり前にやっていることにスポットを当てて、みんなの前で褒められることで自信につながっていくようにと考えています。NO.1よりオンリーワンの精神で、子どもたちの普段の姿を認めて褒めながら、自分に自信をつけていって欲しいと思っています。